

9月



きらきら



一宮市立浅井北小学校 1年生 9月号

2学期のスタート!



夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が教室に戻ってきました。夏休みの思い出を楽しそうに話す子どもたちの様子をうれしく思います。

2学期は、学習発表会～体育の部～(旧運動会)・秋の校外学習と、楽しい行事がたくさん待っています。学習では、漢字やカタカナ、繰り上がり・繰り下がりのある計算を学びます。今後の学習の土台となるよう、しっかりと身に付けさせたいと思います。

まだまだ、残暑厳しい折ですが、子どもたちが1日も早く生活のリズムを取り戻し、学校生活が充実したものになるように、日々支援をしていきたいと思います。2学期も引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

国語(下)の教科書について

本日、国語(下)の教科書を配付しました。万一、落丁・乱丁などがありましたら、担任までお知らせください。



教科書には、必ず名前を書いてください。しばらくは、『上』の教科書を使用します。下巻は、9月9日(月)に集め、学校で保管します。再度学校へ持ってくるよう、ご準備をよろしくお願いいたします。

日誌テストについて

5日(木)に国語、6日(金)に算数の日誌テストを行います。後日、日誌を返却しますので、ご家庭で学習用としてお使いください。

アサガオについて



夏休み中に、アサガオの種を集めていただきありがとうございました。

種は9月20日(金)までに、担任へ提出するよう持たせてください。(集められなかった場合は、なしで構いません)

また、鉢や支柱、水やり用の部品は、2年生でも使用しますので、ご家庭にて大切に保管していただきますようよろしくお願いいたします。

体調にお気をつけください

まだまだ暑い日が続きます。さらに、10月19日(土)の学習発表会～体育の部～に向けての練習も始まります。水筒、タオルなどの用意を忘れずに持たせてください。また、生活のリズムを整え、疲れが残らないよう、ご家庭でも声をかけていただくと助かります。ご協力よろしくお願いいたします。



集金のお知らせ

9月11日(水)は集金引落日です。

集金額…5,000円(学年費)

+10円(引落手数料)

合計 5,010円です。

上記の金額をご用意ください。

裏面もご覧ください。

お願い



図工について

図工の学習で、いろいろな形をした空き箱を使用して「はこでつくったよ」の学習をします。箱を組み立てて動物を作る予定です。写真を参考にさせていただき、箱を集めておいていただくようお願いいたします。

10月に使用する予定です。

生活科について

生活科の学習で「あきみつけ」を学習します。家の周りや通学路などでまつぼっくりやドングリなどがありましたら、保管しておいてください。木の实や落ち葉で遊び道具や飾りを作ります。ご家庭で出かけられた際に見つられましたら集めておいてください。(ドングリは、水に3日ほどつけると中にある虫の予防になります。)保管は紙袋をお願いします。10月下旬～11月に使用する予定です。

※学校へ持ってくる日は、連絡帳でお知らせします。それまでご家庭で保管していただきますよう、お願いいたします。



アサガオの水やりも
毎日がんばりました！



7月の思い出



楽しくじゃんけん列車を
しました！



お楽しみ会をしました！



水遊びもやりました！
シャボン玉や水鉄砲、楽しかったです！！

